



Assemblée Générale du District de Savoie Samedi 23 Juin à LA ROCHETTE



Samedi 23 juin, au centre d'animation de La Rochette avait lieu l'assemblée générale du District de Savoie de Football.

Avant son allocution, le président du District Didier Anselme donnait la parole à Fanny Julliard, présidente du club de La Rochette, et première femme à occuper cette fonction, club accueillant l'assemblée générale.

Didier Anselme, Président du District analysait : «le nombre de licenciés du District pour la seconde saison passe la barre des 10 000, avec 11 268 (un record). Concernant la commission technique, le District de Savoie compte trois techniciens salariés : Julien Tranchant, Edouard Froger et Jimmy Juglaret. Cette saison, 8 clubs ont fait la démarche au niveau du label jeunes FFF. De plus en plus d'éducateurs sont formés.»

L'assemblée générale s'est tenue en présence de **Dominique Drescot**, représentant de la Ligue Auvergne Rhône-Alpes de football, chargé de mission : «la LAURAfoot est compliquée à gérer de par la fusion entre les deux régions. Quand on part d'Aurillac pour aller à Divonne, cela représente près de 700 kms. Les équipes doivent souvent se déplacer du nord au sud, de l'est en ouest, étant donné de l'étendue de la surface. On se met en place progressivement. Il va nous falloir 3 saisons pour tout coordonner. On a des assemblées pas toujours simples à la Ligue. La région Auvergne avait des règles, des habitudes différentes de la région Rhône-Alpes, il faut harmoniser cela. La Ligue s'est installée à Tola Vologe. La grosse nouveauté de la rentrée au mois de septembre : le Pôle espoir avec 14 garçons.»

Le compte de résultat prévisionnel 2018/2019 a été exposé. La trésorerie du District s'annonce toujours aussi saine, rigoureuse et transparente, grâce au travail de confiance des membres tenants les comptes du District.

Egalement présent, Monsieur Laurent Girard, responsable jeunesse et sport qui est revenu sur la laïcité dans le sport : « nous vous incitons à être attentif au sein de votre club, afin que enfants et adultes puissent pratiquer le sport dans un esprit de laïcité. Il est important de respecter les croyances et pratiques de chacun, mais sur les terrains de football, il faut être neutre. Si vous observez des dérives de jeunes, n'hésitez pas à nous contacter. Toute personne peut pratiquer une religion, mais attention à la radicalisation ce qui est totalement différent. »

Toujours à l'écoute des clubs savoyards, les membres du comité directeur dont Didier Anselme, Christophe Valentino, Jacky Gachet ont répondu aux questions diverses émanant des clubs.

Avant de convier les clubs à un apéritif, Didier Anselme remerciait vivement les membres du comité directeur, les différentes commissions du District, les salariés du District : les techniciens ainsi que Ghislaine, notre secrétaire, tous font un travail extraordinaire et font preuve d'un grand investissement, sachant que hormis les salariés, tous sont des bénévoles !!!!

La seconde partie de l'assemblée générale a permis de mettre en avant des personnes fortement actives et investies. Des médailles de Ligue et de District ont été remises.

Médaille Ligue Or : Patrick Gallet et Jean-Pierre Maitre.

Médaille Ligue Vermeil : Michèle Bouvet, Thierry Honore et Alphonse Lombard.

Médaille Ligue Argent : Patrick Allart, Jean-François Arias, Serge Cohen, Alain Faure, Arnaud Hallet, Mario Laurencin, Jean-Louis Revil – Signorat et Francesco Marchese.

Médaille District Or : Pascal Elhombre, Jacky Gachet, Alain Hans et Jean-Luc Joulin.

Médaille District Argent : Albino Alves De Almeida, Patrice Ampino, Emmanuel Bontron, Frédéric Desay, Richard Descotes, Jacky Donjon, Michel Errico, Carlos Ferreira, Franck Fuhrmann, Grégory Magnin, Patrick Olagnon, Adam Pasquier, Gérard Soto et Soufyane Zouhair.

L'assemblée générale s'est poursuivie et terminée par la remise des fanions au club terminant à la première place de leur championnat.

Bonnes vacances à toutes et à tous, rendez-vous le vendredi 31 août à Laissaud, pour l'assemblée générale de début de saison et présentation du bilan financier.

